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平成30年いわき市議会６月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇６月11日（月） 

    １ 永 山 宏 恵 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 磯 上 佐太彦 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 小 野 潤 三 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 上 壁   充 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ５ 石 井 敏 郎 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

 

◇６月12日（火） 

    ６ 伊 藤 浩 之 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ７ 塩 田 美枝子 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    ８ 木 村 謙一郎 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    ９ 大 友 康 夫 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

10 佐 藤 和 良 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    11 吉 田 実貴人 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

 

◇６月13日（水） 

    12 川 崎 憲 正 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    13 田 頭 弘 毅 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    14 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    15 鈴 木   演 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    16 渡 辺 博 之 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    17 小 野   茂 議員･･････････････････････････Ｐ８ 

 

   ◇６月14日（木） 

  18 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    19 溝 口 民 子 議員･･････････････････････････Ｐ８ 

  20 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    21 坂 本 康 一 議員･･････････････････････････Ｐ８ 

22 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ８ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 15番 

永山 宏恵 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 国民健康保険事業について 

 ⑴ 平成29年度の収支見通しについて 

 ⑵ 平成30年度以降の収支見通しについて 

 ⑶ 県が示した標準保険料率を採用しない理由について 

 ⑷ 国保税率が県内統一化されるまでの間の本市の国保財政

の運営に当たっての基本的な考え方について 

 ⑸ 平成30年度の国保税率を引き下げることについて 

 ⑹ 今後の国保税率を算定するに当たっての基本的な考え方

について 

２ 国土調査事業について 

 ⑴ 本事業の全国的な傾向について 

 ⑵ 本事業の国の方針について 

 ⑶ 本事業の県の方針について 

 ⑷ 国土調査事業の取組みについて 

 ⑸ 国土調査事業の推進について 

３ いわき駅並木通り地区市街地再開発事業について 

 ⑴ これまでの経過について 

 ⑵ 事業協力に関する基本協定の内容について 

 ⑶ 事業内容について 

 ⑷ 市の関わりについて 

 ⑸ 今後の予定について 

２ 34番 

磯上 佐太彦 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 共創のまちづくりについて 

 ⑴ ＮＰＯ法人について 

 ⑵ 自治会等の活性化について 

 ⑶ 「共創のまちづくり」の具現化に向けた今後の展望につい

て 

２ 人材育成について 

 ⑴ 道徳教育について 

 ⑵ いわきアカデミアの充実について 

３ 一般廃棄物の再資源化について 

 ⑴ 一般廃棄物の現状について 

 ⑵ 今後の対応について 

４ 農業問題について 

 ⑴ 農業の経営安定対策について 

 ⑵ 農業の経営効率化について 

３ 13番 

小野 潤三 

（いわき市議会

１ イオンモールいわき小名浜の開業について 

 ⑴ 開業による影響について 

 ⑵ 地域との連携について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

志帥会） 

[60分] 

２ 産業政策について 

 ⑴ 産業政策の再構築について 

３ 文化政策について 

 ⑴ 国の文化政策について 

 ⑵ いわき市の文化政策について 

 ⑶ いわきアリオスについて 

 ⑷ いわき市立美術館について 

４ 24番 

上壁 充 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ いわき市における公立保育所（園）について 

 ⑴ 待機児童の現状について 

  ア 本市における待機児童数の現状について 

  イ 待機児童が発生している原因について 

  ウ 解消に向けた対策について 

  エ 待機児童に対する市長の見解について 

⑵ 保育士の確保について 

  ア 現在の公立保育所における保育士の正規・非正規の内訳

について 

  イ 保育士の年齢構成について 

  ウ 公立保育所におけるクラス担任の正規・非正規の内訳に

ついて 

  エ 公立保育所におけるクラス担任に求められる役割につ

いて 

  オ 臨時・嘱託保育士を募集しても集まらない理由について 

  カ いわき市の保育所で働きたいと思える方策について 

  キ 保育士の採用条件の緩和について 

 ⑶ 保育所長の専任化について 

  ア 保育所長の業務内容について 

  イ 本市公立保育所における専任所長の配置数について 

  ウ 県内の公立保育所の専任所長の割合について 

  エ 早急な所長の専任化の実現について 

２ 職員の健康管理及び市民サービスの向上に対する人員確保 

について 

⑴ 平成30年度の定年退職者数について 

⑵ 平成31年度の職員採用候補者試験による採用予定者数に 

ついて 

 ⑶ 技能労務職員の雇用について 

  ア 平成31年度の職員配置の考え方について 

  イ 平成31年度の調理員配置の考え方について 

５ 32番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 消防団の充実強化について 

 ⑴ 消防団員の福利厚生について 

  ア 消防団員が加入している共済について 

  イ 共済の掛け金について 

  ウ 共済の掛け金の個人負担について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

  エ 共済金の支払いについて 

  オ 共済の認知度について 

  カ 今後の方針について 

 ⑵ 準中型免許取得の支援について 

  ア 準中型免許が必要な車両台数について 

  イ 準中型免許取得にかかる費用について 

  ウ 準中型免許取得にかかる費用の支援について 

 ⑶ 消防団員の被服について 

  ア 貸与されている被服の種類について 

  イ 被服貸与は何に基づいているのかについて 

  ウ 被服の更新基準について 

  エ 県内他市の被服の更新基準について 

  オ 新入団員への被服の貸与状況について 

  カ 課題について 

  キ 今後の方針について 

 ⑷ 消防団詰所の付帯設備について 

  ア ホース乾燥塔の数について 

  イ 30年以上経過しているホース乾燥塔の数について 

  ウ 修繕の手順について 

  エ 修繕要望のあるホース乾燥塔の数について 

  オ 今年度のホース乾燥塔の更新・修繕予定について 

  カ 課題について 

  キ 今後の方針について 

２ 生活排水対策事業について 

 ⑴ 公共下水道事業について 

ア 公共下水道事業計画区域内における未接続状況につい  

 て 

  イ 未接続の原因について 

ウ 未接続解消に向けた取り組みについて 

⑵ 浄化槽の維持管理について 

ア 市内の浄化槽の設置数について 

イ 浄化槽の適正な維持管理への対応について 

６ 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 都市計画マスタープラン等について 

 ⑴ 都市計画マスタープランと他の計画等との関連について 

 ⑵ 策定中の都市計画マスタープランの特徴について 

 ⑶ 将来都市像「海・まち・山に輝く星座型都市」について 

 ⑷ 住民懇談会で出された意見について 

 ⑸ 住民懇談会のあり方について 

２ 民間事業者による適正な事業を確保するための本市の対応 

等について 

 ⑴ 太陽光発電事業の現状について 

 ⑵ 太陽光発電事業の諸課題について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 過去の民間事業者による不適正事業にかかわる本市の対

応について 

 ⑷ 太陽光発電事業の適正な運営を確保するための本市の対

応について 

７ 18番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 誰もが安心して産み、育て、生きていけるまちづくりについ 

 て 

 ⑴ 本市における病弱児の支援について 

 ⑵ ワクチン再接種の全額助成について 

 ⑶ 無料通信アプリ「ＬＩＮＥ」を活用した相談事業について 

 ⑷ 障がい者支援について 

 ⑸ 空き家対策について 

８ ３番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 学校のあり方について 

 ⑴ これまでの学校再編について 

 ⑵ 小中一貫教育のあり方について 

 ⑶ 小規模学校について 

 ⑷ 学校規模の適正化に向けた今後の考え方について 

２ 空き家対策について 

 ⑴ 特定空家等について 

 ⑵ 空き家等の利活用について 

３ 宅地に関する諸課題について 

 ⑴ 市内の宅地不足に対応した施策について 

 ⑵ 沿岸部被災地域における宅地について 

９ 27番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 若者が「ふるさといわき」で生き生きと生活するために 

 ⑴ 若者の雇用環境を整備することについて 

 ⑵ 若者が地元で働くことに対する意識の醸成について 

２ 市民の生活基盤（住居）を確保するために 

 ⑴ 市営住宅の現状と課題について 

 ⑵ 店舗が併設されている市営住宅に対する考え方について 

 ⑶ 市営住宅借地返還促進事業に代わる事業について 

 ⑷ 津波被災エリアにおける現状と課題について 

 ⑸ 市街化調整区域における「地区計画制度」を活用した宅地

供給について 

３ 子どもたちが安全に安心して生活するために 

 ⑴ 登下校時における安全指導の現状について 

 ⑵ 地域で子どもたちを見守る取り組みについて 

４ 市内主要駅の周辺エリアの渋滞を緩和するために 

 ⑴ 一般車乗降場の長時間駐車の解消に向けた取り組みにつ

いて 

10 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

１ いのちを守る、医療の充実と原子力災害対策の継続について 

 ⑴ いわき市医療センターの開院について 

 ⑵ リアルタイム線量測定システムの継続配置について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

創世会） 

[40分] 

２ いわき明星大学について 

 ⑴ いわき明星大学に係る経緯と本市の対応について 

３ いわき市の再生と地域課題の解決について 

 ⑴ 共創のまちづくりを実現する地域自治システムについて 

 ⑵ 県立高等学校の統廃合問題に対する本市の対応について 

11 20番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ いわきの食の確保について 

 ⑴ いわき市中央卸売市場等のあり方について 

２ 安心の地域医療について 

 ⑴ 総合磐城共立病院の研究機関としての役割について 

 ⑵ 総合磐城共立病院の医師支援体制について 

３ 子育てしやすいまちづくりについて 

 ⑴ 保育所の整備状況について 

 ⑵ 今後の施策について 

12 １番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 市民公益活動団体調査事業について 

 ⑴ 市民公益活動団体調査事業の取組みの考え方について 

 ⑵ ＮＰＯ法人について 

 ⑶ 市民公益活動団体調査事業の概要について 

２ 第二次都市計画マスタープラン及び立地適正化計画の策定 

について 

⑴ 両計画のこれまでの検討状況について 

⑵ 今後の都市づくりの課題について 

⑶ 住民懇談会について 

⑷ 各地区におけるグランドデザイン等の反映について 

⑸ 両計画の今後の進め方について 

３ いわき産ブランド米いわきライキについて 

 ⑴ いわきライキのブランド化の進捗について 

４ 四倉の諸問題について 

 ⑴ ＪＲ四ツ倉駅跨線人道橋について 

 ⑵ いわき四倉中核工業団地について 

13 ８番 

田頭 弘毅 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 平成30年度いわき市の「教育」に関する主な取組みについて 

 ⑴ オリンピック・パラリンピック・ムーブメント共創事業に 

ついて 

２ 本市の観光・スポーツの振興について 

 ⑴ トップスポーツ合宿の誘致について 

 ⑵ めざせオリンピック・トップアスリート養成事業について 

 ⑶ ＭＳＣＣラリーｉｎいわき2018について 

３ 市内の災害公営住宅について 

 ⑴ 災害公営住宅の入居について 

４ 市道の橋梁について 

 ⑴ 市道の橋梁長寿命化事業について 

５ 高齢者運転免許証自主返納促進事業について 

 ⑴ 本市の高齢運転者の現状について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 高齢者運転免許証自主返納促進事業の概要について 

 ⑶ 高齢運転者の不安解消に向けた支援策について 

14 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 保育の充実について 

 ⑴ 紙おむつの持ち帰りについて 

 ⑵ 一時預かりについて 

 ⑶ 休日保育について 

２ 放課後児童クラブについて 

 ⑴ 待機児童について 

 ⑵ 定員について 

 ⑶ 今後の整備について 

３ いわき市平テニスコートの照明設備について 

 ⑴ 経過について 

 ⑵ 照明設備設置について 

15 ７番 

鈴木 演 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 本市とフラ・ハワイ文化について 

 ⑴ これまでの本市とフラ・ハワイ文化の関わりについて 

 ⑵ フラ・ハワイ文化のこれまでの取組みについて 

 ⑶ いわき・カウアイ オハナ フラ フェスティバル2018につ

いて 

 ⑷ これからの本市とフラ・ハワイ文化の関わりについて 

２ 消防団車両の整備等について 

 ⑴ 消防団車両の種類について 

 ⑵ 消防団車両の日常点検について 

 ⑶ 消防団車両の法定点検実施状況について 

 ⑷ 修繕等の整備状況について 

 ⑸ タイヤの更新状況について 

 ⑹ スタッドレスタイヤの装着対象台数について 

 ⑺ スタッドレスタイヤ装着の進捗状況について 

 ⑻ 山間部以外のスタッドレスタイヤの配備状況について 

３ 本市の動物愛護行政について 

 ⑴ 犬管理所の施設の現状について 

 ⑵ 施設改善の必要性について 

 ⑶ 動物愛護センターの整備の進め方について 

 ⑷ 動物愛護センターの整備計画の実現について 

４ 投票率向上に向けた取組みについて 

 ⑴ 投票率の推移について 

 ⑵ 投票所の在り方について 

 ⑶ 投票率向上に向けた本市の取組みについて 

16 21番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 公立保育所について 

 ⑴ 保育士について 

 ⑵ 保育所長の専任化について 

 ⑶ 調理員について 

２ 準要保護児童生徒就学援助について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 認定基準について 

 ⑵ 支給費目について 

17 17番 

小野 茂 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 持続可能なまちづくりについて 

 ⑴ 省エネ対策の取組みについて 

 ⑵ 太平洋・島サミットについて 

 ⑶ 林業振興について 

 ⑷ 再生可能エネルギーの推進について 

18 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

 [40分] 

１ 子どもや高齢者が安心して住みやすいまちづくりについて 

 ⑴ 熱中症対策について 

 ⑵ 子どもの貧困対策について 

 ⑶ 弱視の早期発見について 

 ⑷ ごみ処理問題について 

19 22番 

溝口 民子 

（日本共産党い

わき市議団） 

 [40分] 

１ 国民健康保険について 

 ⑴ 本年度の国保税について 

 ⑵ 国保税の負担の現状と国保の課題について 

 ⑶ 国保税の納付状況について 

 ⑷ 国保税のさらなる負担軽減について 

２ 学校給食について 

 ⑴ 学校給食の役割について 

 ⑵ 学校給食法について 

 ⑶ 栄養教諭について 

 ⑷ 学校給食費の無償化等について 

20 ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 地域の中で孤立させないために 

 ⑴ 健康寿命を延ばすことについて 

 ⑵ 共に生きる社会の実現について 

 ⑶ 地域の課題を発見することについて 

21 ９番 

坂本 康一 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 市営住宅の入居を拡大することについて 

 ⑴ 市営住宅の募集状況について 

 ⑵ 市営住宅の入居者数を大幅に拡大し希望者の入居を促進

することについて 

２ 新たな住宅セーフティネット制度について 

 ⑴ 制度の内容について 

 ⑵ 本市における今後の取り組みについて 

３ 高齢者のインフルエンザ予防接種について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 対策について 

 ⑶ 接種率向上の課題と対策について 

22 ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

１ 命を支える取り組みについて 

 ⑴ 平成30年度介護報酬改定について 

 ⑵ 軽度外傷性脳損傷について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

公明党） 

[30分] 

 ⑶ 防犯対策について 

  ア 防犯灯ＬＥＤ化事業等について 

  イ 学校における防犯対策について 

 


